

El Eco de Cartagena

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7412

Precios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7 50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11 50 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 15 de cada mes.
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, 51 bis rue Saint-Aune

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

LÚNES 26 DE JULIO 1886.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

ROS DE OLANO.

Este ilustre general ha pasado á mejor vida en la madrugada del sábado á las doce y cuarto.

Nació Ros de Olano el 9 de Noviembre de 1808, y á los diez y ocho años ingresó en el servicio militar, perteneciendo al arma de infantería. Por sus servicios en la primera guerra carlista y por su ilustración nada común, ascendió rápidamente en su carrera militar, y ya en 1847 era Ros de Olano teniente general.

En aquel mismo año fué nombrado ministro de Comercio, Instrucción y Obras públicas, cargo que desempeñó con gran acierto y competencia.

Retirado del gobierno, dedicóse á trabajos literarios, al mismo tiempo que, como senador nombrado por la Corona, intervenía en discusiones importantes de la alta Cámara, formando parte de los comités de oposición contra los proyectos constitucionales de Bravo Murillo.

El año 54 estuvo en Vicálvaro con O'Donnell, y triunfante aquel movimiento, fué nombrado director del arma de infantería y elegido diputado constituyente.

Al lado del conde de Lucena en aquellas Cortes, hizo una brillante y activa campaña parlamentaria, contribuyendo el año 56 al desarme de la milicia nacional.

Dos años después volvió á encargarse de la dirección de infantería, y desde entonces, siempre afiliado á la minoría liberal, aunque con cierta independencia, combatió todos los gobiernos contrarios.

Cuando la guerra de Africa exigía el esfuerzo de los militares españoles, encargóse Ros de Olano de uno de los cuerpos divisionarios, sosteniendo diferentes acciones frente al enemigo, entre ellas la de Guad el Gelú, en la que por su bizarría y comportamiento ganó con justicia el título que hoy lleva de marqués de Guad el Gelú con grandeza de primera clase.

Antes de concedersele ese título ya llevaba Ros de Olano el de conde de Almina.

Al estallar la revolución del 68 fué nombrado capitán general de Castilla la Nueva, y Madrid fué testigo del éxito que alcanzó en este mando.

Durante el período revolucionario estuvo presidiendo el Consejo Supremo de la Guerra.

En la actualidad tenía las grandes cruces de San Fernando y San Hermenegildo, la del Mérito militar roja, la de Carlos III é Isabel la Católica y la de San Estanislao de Rusia.

En el largo trascurso de su vida política y militar desempeñó tam-

bien los cargos de director general de Artillería, enviado extraordinario cerca de la corte de Portugal y presidente del primer Congreso nacional pedagógico.

Siendo oficial se distinguió en las acciones de Alazgoitia y Artaza, Abarzuza, Mencuberrí, Zúñiga, Urbiza, Currasara, Altos de Sanz, Zabuzo, La Romea, y muy especialmente en la de Mendigorria, en la que dirigió el ala derecha de las fuerzas liberales de orden del general Córdova, sufriendo un vómito de sangre á causa del golpe que recibió en el pecho en la caída, revuelto con el caballo que montaba, que le mataron de cuatro balazos; á pesar de ese grave accidente continuó en su puesto, obtuvo la cruz de San Fernando de primera clase; reconocimiento del castillo de Guevara y también en la acción de la venta de Chavarri, donde al frente del batallón de la Guardia Real provincial cargó al enemigo, desalojándole de la posición de Guevara, *decidiendo la victoria, de bida en gran parte á su arrojo y bizarro ejemplo*, según dice textualmente la hoja de servicios. Se le vió entonces marchando al ataque espada en mano, y en la espada un pañuelo, para que sus soldados vieran como iba siempre á la cabeza. Por este hecho de armas obtuvo el empleo de capitán de infantería.

Más tarde siendo ya jefe, persiguió á los carlistas en la Mancha, y en Murcia atacó á las tropas del marqués de Camacho en el alzamiento nacional de 1843, y ya de general reprimió él solo en Ceuta una imponente sublevación, tomando una parte principalísima en las victorias alcanzadas en Africa por el ejército español.

JUICIO SOBRE EL SR. CAMACHO.

El *Soir* de París insiste en que la presencia del señor Camacho al frente del ministerio de Hacienda es una garantía de crédito para los valores españoles, y afirma que su dimisión produciría irremisiblemente una baja sensible en la renta exterior.

EL «MEETING» DE BARCELONA.

El *Correo* ha recibido el siguiente telegrama, dando cuenta de lo ocurrido en el *meeting* anunciado.

«Barcelona 25 (1'55 tarde).—Termina el *meeting* en este momento que ha principiado á las nueve de la mañana. Han hablado cuatro oradores, sin que sus discursos hayan producido exageraciones, porque nadie se ha extralimitado.

Únicamente la lectura de una carta por el presidente, añadiendo que suprimía de ella algunos párrafos

muy expresivos, produjo cierta excitación que se calmó instantáneamente.

Manifestaciones todos los oradores contrarias *modus vivendi* y favorables espíritu regional.

Preparábase manifestación pública después del *meeting*, pero gracias oportuna y sensata intervención autoridad, se desistió manifestación desde los primeros momentos sin llamar grandemente la atención.

En el *meeting* se ha acordado llamar diputados y senadores para exigirles que renuncien sus cargos.

Reina completa tranquilidad.—El Corresponsal.

LAS FORTIFICACIONES DE SEBASTOPOL.

Segun las últimas noticias de Sebastopol, los rusos continúan activamente los trabajos de defensa de aquella importante plaza.

LA CRISIS INGLESA.

Un telegrama de Londres, dice que ha llegado á dicha capital el marqués de Salisbury.

El *Times* dice que el marqués de Salisbury no podrá ser á un tiempo primer ministro y encargarse de la cartera de Negocios extranjeros porque existen algunas cuestiones internacionales bastante delicadas por resolver, y por lo tanto, requieren el nombramiento de una persona que no se ocupe más que de la política extranjera.

El marqués de Salisbury ha celebrado una larga y cordial entrevista con el marqués de Hartington, jefe de la fracción unionista ó liberales disidentes.

Se ignora el resultado de esta conferencia, aunque se supone que el marqués de Hartington, en cumplimiento del acuerdo tomado por los prohombres de su partido, se habrá negado á tomar participación alguna en el nuevo ministerio.

El marqués de Salisbury ha salido después con dirección al palacio de Osborne, actual residencia de la reina de Inglaterra.

El marqués pernoctará allí y regresará en breve á Londres después de recibir de la reina el encargo de formar gabinete.

DEFENSA DE PARÍS.

Se ha reunido en el ministerio de la Guerra la junta de defensa de París.

Después de amplia discusión se ha desechado una proposición encaminada á suprimir el muro del recinto, comprendido entre Autenil y Saint-Denis.

Los individuos de la junta presentes eran diez y siete, de los cuales catorce han votado contra la proposición ó se abstuvieron. Entre los tres restantes que han votado en pró, se hallaban el ministro de la Guerra, general Boulanger y general Sanssier.

Se comenta mucho este hecho, pues habian muchos intereses en favor de esta supresión, que tendia al ensanche de París por aquella parte.

La minoría de la junta opinaba que la medida no perjudicaba esencialmente á la defensa de París, pues en aquel trozo sirve á la misma el Sena.

De haberse aprobado la proposición hubieran ganado mucho los terrenos de la margen derecha del rio por aquella parte, y se hubiera contribuido al embellecimiento y mejora de París.

Noticias Generales.

Segun los últimos experimentos hechos en Tolón por la escuadra francesa, creen los oficiales de mar que es insostenible el bloqueo de un puerto que defienda una escuadra de torpederos por una escuadra acorazada.

Dice El Imparcial.

«Créese que el decreto de suspensión de sesiones podrá leerse en las Cámaras el jueves, ó lo más tarde el viernes.

Los cálculos se fundan en que el martes será votado en el Congreso el presupuesto de Cuba, y que el mismo día pasará al Senado, y éste elegirá la comisión que ha de dar dictámen, pudiendo empezar á discutirse el miércoles. De aquí en adelante depende la suspensión de la estensión que adquiera el debate. Es difícil que pueda terminar en una sola sesión, pues hasta ahora tienen pedida la palabra en contra cuatro senadores, entre ellos los señores Bethancour, Fernandez Castro y Alfonso.

Dice un colega que después de minuciosas averiguaciones ha sido encontrada la fé de bautismo del famoso torero Pepe-Hillo.

Este célebre diestro nació el 14 de marzo del año de 1734 en Sevilla en la calle de las siete revueltas, y fué bautizado el 17 en la iglesia parroquial del Salvador por el señor cura D. Juan Martinez Romero, poniéndosele por nombre José Matilde, hijo legítimo de Juan Antonio Delgado y de Agustina Guerra, según consta de la certificación al folio 164 del libro 29.

En 1774 se casó en la misma parroquia con Maria Salado.

Segun vemos en varios periódicos